

El Pueblo.

Editor Responsable—D. Manuel S. Galan.

Este Periódico se publica Domingos Miércoles y Viernes.
Suscripción mensual 1 peso.

Se publica por la imprenta, calle 8 de Octubre N.º 21 se reciben avisos y solicitudes.

Órgano de los Intereses del Departamento.

ALMANAQUE.

HOY Sábado 16 stos. Fulgencio obispo y Marcelo papa.
Domingo 17 El Dulce nombre de Jesus, san Antonio abad.

Telégramas políticos.

Madrid 9—Los sublevados de Cadiz han pedido un armisticio de 24 horas para enterrar los muertos, les fué concedido. Marchan numerosas tropas para Andalucía.

Madrid 10—Esta tarde espira el armisticio de Cadiz.

Es inexacto que la guarnicion de Cádiz se halla unida á los insurgentes. Excepto Andalucía el resto de la nacion está tranquila.

Madrid 10—A estas horas debe haberse concentrado la mayor parte de nuestra escuadra en las aguas de Cádiz. Dicese que circula entre los revoltosos mucho dinero de procedencia borbónica.

Madrid, 10—Las fuerzas disponibles en Granada y Málaga se han concentrado en direccion de Cádiz, á fin de operar sobre aquella plaza con las que han salido de Madrid y otros puntos del centro de España. Hay agitacion en Galicia, Salamanca y Aragon, recelándose trastornos. En Madrid tambien se nota cierta conmocion popular. La milicia nacional continua fiel al principio del orden, presentando relevantes servicios dia y noche. La tropa en los cuarteles. Los cónsules extranjeros de Cádiz que se habian presentado á los revoltosos para que capitulasen antes de esponer la poblacion al bombardeo que estaba inminente, han sido retenidos por estos en el palacio de la municipalidad para evitar que la escuadra rompiese el fuego sobre la plaza.

Hay muchos muertos y heridos de uno y otro lado.

Madrid, 11—El cuerpo diplomático residentes en Madrid, se ha reunido en la embajada francesa, y el representante de Inglaterra ha celebrado, á nombre de este, una conferencia con el general Serrano, que dijo no se fusilaria ningun prisionero; pero que el gobierno estaba resuelto á restablecer el orden á costa de todo sacrificio.

Los consules continuan prisioneros. Los presidios han huido de Cádiz y han hecho grandes daños en las poblaciones inmediatas á aquella capital.

Madrid, 11—Se dice aqui que los tres batallones salidos de esta cauital en direccion á Cádiz han tenido conflictos en Sevilla. De Cádiz han salido sublevados hacia el Norte, perseguidos por fuerzas de la armada. En Aranjuez, Orense Malaga y Valencia tambien ha habido disturbios. Marcha sobre Andalucía mas una brigada compuesta de cuatro batallones y dos cuerpos de caballeria. Todas las fuerzas expedicionarias encuentran en el tránsito partidas armadas que les hacen mas ó menos resistencia. En Sevilla tambien ha estallado la sublevacion.

Madrid, 12.—Se dice á última hora que en esta capital que ha estallado una sublevacion republicana en Cataluña y que iba á comenzar el bombardeo de Cadiz.

—Este telégram, de procedencia particular, carece de confirmacion.

Última hora.

El gobierno español comunica á el de Portugal que en Cataluña, Castilla, Aragon, Valencia, Navarra, Vascongadas,

Galicia y Asturias reina completa tranquilidad.

Madrid, 12.—La «Gaceta» dice que no tienen gran importancia los acontecimientos de Cádiz. El Gobierno concediendo el armisticio y seguro del triunfo, prefirió no precipitar el ataque con el fin de evitar desgracias. Las tropas designadas para el bloqueo están dispuestas con el mayor entusiasmo á efectuarlo á la primer orden.—El espíritu público excelente en toda la nacion.—Un telégram de el capitán general de Valencia dice que en el bajo Aragon se hacen preparativos de sublevaciones carlistas que serán inmediatamente sofocadas.

Otra vez en España.

El arzobispo de Santiago llama á Castellar ante los tribunales, para pedir justicia contra los ataques del demagogo. Este á dicho, que parte de los 200 millones de reales q' invertia en el clero el presupuesto del Estado, se empleaban en comprar armas para la revolucion. Añadia, que los palacios de los altos prelados, eran otros tantos focos de conspiracion.

Los periodistas á su vez, acusan y citan al obispo de Tarragona ante los tribunales, por acusarlos de *innobles, bastardos, herejes etc.*

El clero habia supuest que la tolerancia proclamada por los partidos coaligados le daba derechos á levantar su bandera; pero la historia nos ha dado hartos ejemplos, de que la tolerancia es un principio muy sabio, que nunca puede encontrarse ni en la muchedumbre, ni entre las pasiones.

Es necesario que el clero considere su imperio hundido, y que se resigne á desaparecer de las poblaciones avasadas, al menos su absoluto poder.

En Valladolid, unas 3,000 personas hicieron su manifestacion en sentido monárquico. Los republicanos los han batido, y se han apoderado de la bandera. El gobierno de Madrid ha dado orden á los gobernadores, para reprimir á toda costa los desórdenes frecuentes y terribles en toda la península.

Madrid.

Diciembre 9 de 1868.

Querido amigo:

La revolucion española sigue su marcha magestuosa.

Martos, Rivero y otros antiguos demócratas, siguiendo una conducta equivocada en mi opinion, han manifestado sus aspiraciones monárquicas, porque creen que la Monarquía es en España la necesidad del momento.

Me constan sus móviles desinteresados y patrióticos; son además amigos queridos de los principales de nuestros prohombres, de Orense, de Castelar, etc., y por esto lamento doblemente su conducta.

Pero apesar de esto y apesar del monarquismo del gobierno provisional, yo creo que la revolucion llegará á sus últimas y naturales consecuencias y que la República triunfará á despecho de todos los que ven en la monarquía la realizacion de sus aspiraciones.

Esto creo, y lo creo fundadamente, porque el movimiento de la opinion va derecho á la República.

En Cádiz, han ocurrido algunos desórdenes.

A la hora en que escribo, no se tiene aun noticia de que la tranquilidad se haya restablecido.

Créese que los insurrectos son partidarios de la caída dinastia; pero yo tengo

para mi q' serán vanos todos sus esfuerzos, porque el sentimiento dinástico ha muerto en España.

Otros creen que el movimiento de Cadiz es republicano.

El orden se restablecerá y el triunfo será de la libertad que tiene en esta tierra pocos enemigos.

Aqui se estraña que esas Repúblicas no hayan aun reconocido al gobierno provisional.

Yo digo siempre que ese reconocimiento vendrá y aun imagino que á estas horas estará cerca de España.

Adios, amigo mio, ya sabe que le quiere muy devotas.

L. B.

(La Tribuna de Montevideo)

Despacho Telegráfico.

César á LA TRIBUNA.

Montevideo, Enero 13 de 1869.

Bustamante y Magariños aceptaron. Mañana prestarán juramento los nuevos ministros.

Se reconocerá al gobierno español. El Señor Carlos Croes cesó en sus funciones.

El Sr. Del Valle ha sido nombrado ministro plenipotenciario en el Rio de la Plata.

El Comandante Manuel Pagola será Gefefe Político.

EL PUEBLO.

Paysandú, Enero 16 de 1869.

El cinismo del Periodista.

Solo en los tiempos en que los hombres de la inquisicion eran los consejeros de Estado y que habian reducido á los poderes, depositados en hombres faltos de civismo y conocimiento para gobernar por las Leyes, á idiotas, verdugos del Pueblo, solo en esa época, era q' la mision de la prensa estaba sujeta á la voluntad de los déspotas: muertos los principios democráticos: un crimen de pena capital, la libertad del pensamiento del ciudadano; el servilismo, era una virtud; é infeliz de aquel, que como periodista inquisitorial, no quemara insensio al tirano, á la inquisicion; verdugo del género humano, y no batiera palmas por cada victima que imolaran. La palabra de la prensa, era el cinismo mas repugnante. Solo en ese tiempo, era conocida la propaganda inquisitorial, que hoy en una parte de una República de principios democráticos y bajo un Gobierno constitucional, viene sosteniendo con impavides, «El Comercial» diario que se titula *Liberal*. Véanse sus artículos de fondo y díganos, si una ves sola ha escrito alguno en sostenimiento de nuestros principios y libertades, que instruya á las masas de sus derechos y deberes de ciudadanos.

Lo que tienda á instruir las masas y á despertar los principios democráticos adormecidos por las vicitudes de las guerras civiles único medio de concluir con los caudillos que mañana se leban, por las pretenciones que les hacen crear los agiotistas; no; porque sus tendencias son explotar situaciones, y esto

no pueden hacerlo, sino elevando un caudillo con el incienso de la adulacion y el servilismo, haciéndole pisotear nuestras Leyes y cimentando el despotismo, para mejor explotarlos. A la instruccion de las masas, los demagogos son hostiles, porque entonces no encontrarían proclitos para llevar sus fines. La calumnia, el cervilismo y los atentados, son las armas con que combaten al liberalismo. Destruyen todos los elementos que se oponen ó defiendan nuestras Leyes, y despues se valen de la ficcion y de la hipocresia, para levantar la voz diciendo que es farsa. Léanse los artículos de «El Comercial» del 14 y 15, y se verá la verdad de lo que decimos: el primero queriendo establecer la farsa del empastelamiento, lleva á su colmo el cinismo, con sofismas disvirtuados de todo viso de razonamiento, estableciendo absurdos, que al mas ageno á los hechos, le demuestra la mesquindad y personalidad con que escribe, y el exclusivismo de su propaganda.

El segundo, titulado «La voz desapasionada» no puede darse mayor servilismo; empieza por el besa manos al Gefefe Político Cnel. Caraballo, desafiando á que como ha dos dias publica la foja de servicios de este gefe, no se atreven sus opositores á desmentirla ni hacer observacion alguna. Ya hemos dicho, que no ensuciaríamos nuestra causa con la personalidad; pero si, defendieremos nuestros derechos vejados por la coaccion oficial probada y atentados cometidos á la libertad del ciudadano, y que solo un periodista demagogo, retrógrado bate palmas por los desaciertos de los mandones de fuerzas, que oprimen al pueblo y vejan las Leyes. A los exclusivistas, no les conviene que la Ley sea una verdad y que el Pueblo use de sus libertades, porque serian anulados; ellos hacen uso de la grito de la democracia y libertades del Pueblo, pero como una arma para compeler á las masas ignorantes; mientras que á renglon seguido, piden á gritos el infrinamiento de ellas y hollamiento de las libertades del ciudadano, y cuando hay un atentado, fruto de su propaganda, dicen que es farsa, como si al pueblo sensato se le pudiera engañar. Al que sabe defender sus derechos, lo odian; al periódico defensor de los derechos del pueblo y principios democráticos, le dicen *pasquin*; no se adieron á sus principios, sino aquellos seres serviles, sin conocimiento de sus derechos y sin saber apreciar los principios democráticos en que están fundadas las Leyes de la República.

Siga enhora buena «El Comercial», su propaganda de absolutismo: salpique con el lodo de donde moja la pluma, á personas que son bien esclarecidos sus antecedentes; escarnesca las Leyes y Libertades con sus razonamientos, que nosotros seremos fúeles sostenedores de nuestros derechos, y donde hay un Pueblo libre, el absolutismo no puede imperar por mucho tiempo. El cinismo, cae anonadado ante la presencia de la justicia, que es la Ley.

COLABORACION.

"El Comercial" verrando á la gente de campaña.

Segun la gaceta de "El Comercial" publicada en su núm. 429 titulada *Libertades* dice que segun los diarios y correspondencias particulares que ha recibido, es indudable que vá á procederse á nueva eleccion y que así lo mandó el Superior Tribunal de Justicia el miércoles ó jueves de la semana pasada; pero que el Alcalde dictador no ha combocado ni comboca segun sus allegados, al pueblo etc. y pide al pueblo y verra á la gente de campaña para que esté listo al llamado de sus Gefes. Muy interiorizado está el cólega, de los asuntos oficiales; y como nosotros ignorabamos esta noticia no podemos por menos de recogerlos, en ver que el escarnio que se habia hecho de la Ley, abrogándose la parte oficial, atribuciones que esta las concede especialmente á las Justicias Ordinarias, la superioridad haya reprobado esa inmoralidad, efecto del abuso que se hace en los Departamentos, por los que disponen de la fuerza. Nosotros sostenedores de los derechos que esa Ley y la constitucion acuerda á todo ciudadano y que hemos defendido con ahinco, nos felicitamos del Triunfo en esa parte, y esperamos ahora que no se repita el escándalo si es que se vuelven hacer nuevas elecciones del magistrado del Pueblo; porque repetimos que ignoramos se haya recibido tal disposicion del Superior. Lo que estamos seguros es que el Alcalde Ordinario saliente no saldrá de las atribuciones que la Ley le señala en estos casos y que la superioridad correspondiente le ordene en circunstancias extraordinarias no previstas por la Ley; porque nuestros Legisladores nunca tubieron en cuenta que los Gefes Políticos habian de abusar de su posicion, poniendo en movimiento todo un Departamento para sostener á punta de lanza un candidato confeccionado á su voluntad, vejando por el hecho, los derechos de un pueblo que ha sabido siempre defenderlos á costa de sacrificios, y escarniando las Leyes del Pais. El Alcalde que se espone por cumplir con la Ley y salvar la dignidad del puesto que el pueblo le confió no es un dictador como dice el cólega, dictador es aquel que dispone de la fuerza armada, y se abroga atribuciones estrañas á las suyas, abrogando las libertades que nuestras Leyes nos conceden y haciendo á su albedrío de todas las disposiciones de las Leyes un embeleco.

Trabaje el cólega en el terreno del derecho; establezca su defensa por el candidato que mas le plazca, pero sin valerse de la fuerza bruta ni de caudillos, para anondar nuestros derechos; porque mañana esos mismos clementes que hoy alimenta con la ficcion, se le tornarán en contra, cuando quiera hacer uso de sus libertades. No se valga de la injuria ni falsos cargos, para indisponer á la gente ignorante que no precisa mucho para provocar un conflicto. La mision de un Periodista es noble; instruir al Pueblo en nuestras prerogativas democráticas; defenderlas con ahinco cuando se los quiera avasallar por tendencias de absolutismo, y acostumbrar á las masas el respeto á la Ley; combatir la elevacion de caudillos ignorantes, que no tienen otro destino, que ser manequines del despotismo. El Periodista que sea en su propaganda, hostil á estas doctrinas, y ensale la barbarie invitando al pueblo al falseamiento de la Ley y avasallamiento de nuestras libertades, es un servil del despotismo, el Pueblo celoso de sus instituciones debe despreciarlo.

Así hace "El Comercial;" invita al Pueblo de campaña á la barbarie; á que pisotee las Leyes, y poco le falta á decirle que enristre lanza para chucear á sus sostenedores.

Berre todo lo que quiera "El Comercial;" que sus alaridos, esperamos que poco eco han de hacer en la gente de campaña, si no es que el Gefé vuelve hacer las reuniones por los comisarios que nos dicen están avisados otra vez.

Solicitada.

Sr. Recador de El Pueblo.

Sírvase V. decirme si conoce en este pueblo el ladrón de Leandro Gomez cuyos huérfanos gimen en la miseria el ladrón de su padre y sus hermanos con cuyos dineros ostentan lujo.

Un interesado en saber su nombre.

Crónica Local.

SE REPITE LA AGLOMERACION DE FUERZAS.—Se nos asegura que por las citaciones que los Comisarios han vuelto hacer al vecindario de campaña, ya están llegando grupos con anticipacion para las elecciones. Que tal, nos enunciará en las mismas circunstancias?

TOME AFUNTE EL CÓLEGA.—Lo vamos tan celoso en la foja de servicios del Coronel Caraballo, que desafía y grita que se las pela, que no podemos por menos de darle dos apuntes mas, para que agregue al catálogo de esas glorias, y que suponemos que por una omision no figuran. La jornada contra el pronunciamiento del 11 de Setiembre de 1852 en Buenos Aires, y en la Revolucion DE QUINTEROS, cuando pasó con una division Entre-Riana, en proteccion del Gobierno de Pereyra. Tome nota el cólega.

LOS ESPIAS.—Creimos que desde la época del año 40. habian desaparecido los espías, ó esbirros de los tiranos; pero vemos que en Paysandú, en pleno estado de Paz y en una era constitucional, los hay á altas de la noche ya escuchando conversaciones ó talvez por otro fin. Antes de anoche unos vecinos del Sr. Catalá, estuvieron observando, dos individuos que aunque estaban disfrazados, uno de ellos con un leviton largo, fué conocido y como hemos prometido no dar sus nombres, no los nombramos; pero aseguramos que son dos guardianes del orden. Pues estos dos individuos, no salian de la puerta del escritorio del Sr. Catalá hasta la esquina, parandose en todas las puertas y en posesion de escuchar, luego examinando el cerco de ladrillo como para observar el interior. Esto lo hacian tambien en la casa del escribano Dn. Juan C. Vazquez. Advertimos que son vecinos los q' por un postigo han estado observando.

Viva la Libertad!!

A D. JOAQUIN GUNZALEZ Y QUINTANA—Se le desea entregar una carta urgente que nos ha venido recomendada de Montevideo, y segun se nos avisa, son urgentes negocios de hacienda; pero como no lo conocemos, nos hemos ampollado los pies, caminando tras de informes y conocimiento del individuo, y lo único que hemos conseguido es la filiacion siguiente, que por cierto es estúpida. Patria, anfitrió, edad 0000, color, morado, voz rubia, barba picada de viruela, estatura 15 centímetros, ojos color caoba y pelo verde; teniendo tres señales que llaman la atencion. El ojo izquierdo en las sienes, una berruga en un diente, y una uña en la frente.

Así es que por tales datos, hemos desesperado encontrarlo, y por otra parte, tememos de su presencia, al solo considerar la pua de la frente, pero si llega este aviso á sus oidos, puede ocurrir á la Imprenta "El Pueblo" que le será entregada.

GRAN FESTEJO.—Segun informes que tenemos, los Señores Brasileros, residentes en Paysandú, se hallan dispuestos á festejar de un modo digno, los últimos triunfos de las armas brasileras obtenidos sobre los Paraguayos capitaneados, por el tirano Lopez.

Espléndido promete ser este festejo á juzgar por los grandes preparativos que se nota, y por las numerosas invitaciones que se han dirigido á lo mas selecto de la Sociedad de Paysandú.

El caballero Sr. Mariat, vice cónsul del Brasil en esta ciudad garantiza por si solo la magnificencia de la fiesta tanto por su carácter amable y caballeresco, como por la distinguida posicion que ocupa entre nosotros.

La fiesta será mañana Domingo á la noche por cuanto el mal tiempo de hoy ha impedido su realizacion en el dia segun estaba dispuesto.

Deseamos pues de lo íntimo de nuestro corazón, que el tiempo les fuese propicio, y que la alegría y contento de los convidados, fuese la recompensa que recibiría el Sr. Mariat por sus patrióticos esfuerzos. Uruguayana, Curupayú, Humaitá, Villota y Angostura etc, serán recordados mañana con entusiasmo, por los concurrentes pues estos nombres indican otras tantas pajinas de gloria para la patria de los Brasileros, que en esos dias aliados á las armas argentinas y Orientales, supieron poner un dique tremendo á las usurpaciones de una tirania inaudita.

Por nuestra parte, acompañamos á los Patriotas en sus deseos con nuestros votos más sinceros por el mayor éxito posible para el festejo de mañana.

X.

A una esperanza perdida.
Ah! esperanza dichosa
Que idóntre en mi delirio;
Puro cadóroso lirio
Del jardín de mi ilusion;
Esperanza engañadora,
Dulce gloria de mi vida,
¡por que ya desvanecida
Te llora mi corazón?
De mi fantasia ardiente
En el bello albor primero,
Me mostrabas un sendero
De felicidad y amor.

De la noche de mi vida
Estrella consoladora,
Me alumbrabas ¡ay!..... y ahora
En donde está tu fulgor?
Me era grata la existencia,
Por que sensible adoraba
Y en tu encanto se embriagaba
Mi anhelante corazón.
Y, feliz con mi delirio,
¡Dulce engaño! no creia
Que á turbar llegase un dia
Tanta dicha la adición.
Pero pasó el dulce sueño,
Se disipó mi esperanza
Vino en pos de la bonanza
La borraza del dolor.

Ultima Hora.

Siniestro.

Se nos acaba de asegurar que ayer noche se desplomó la casa de altos de Dn. Lucas Herrera y Obes, que habitaba Dn. Julio Debrous, estando varias personas que precisamente allí habian pasado esa noche. Se nos asegura que han habido algunas desgracias. En cuanto tengamos mas datos sobre el hecho volveremos a darlos.—5 de la tarde.
Acabamos de saber que el Sr. Bonthoux (Dn. Pedro) fué muerto en aquel siniestro quedando su familia sumida en la mas grande de las desesperaciones.

Avisos Nuevos.

Secretaria de la Junta E. Administrativa.
Montevideo, Enero 15 de 1869.

De órden de la Junta se llama citados los que se interesen en el remate del paso del Rio Uruguay, por el corriente año á q' concurrán a la Secretaria de la misma el 20 del corriente a las dos de la tarde donde se dirán en la presencia del Sr. Presidente las propuestas verbales que se hagan adjudicandose el decreto al que mas ofresca.

Los interesados pueden ocurrir antes del dia indicado á pedir los informes que previene sobre las condiciones del remate.
El Secretario.

Secretaria de la Junta E. Administrativa.
Paysandú, Enero 14 de 1869.

De órden de la Junta E. Administrativa del Departamento se previene á los dueños de toda clase de rodados que por la ley deban munirse de la patente que les corresponde, que desde el dia quince del corriente pueden ocurrir á esta oficina á sacar la que les corresponda.
El plazo que la ley acuerda para obtenerla vence el 31 de Marzo venidero y los remisos ó aquellos que la saquen por menos valor del que les corresponde incurren en la multa que la misma ley establece.
El Secretario.

AGENCIA DE LA SOCIEDAD CRÉDITO HIPOTECARIO.

Los vales por 2, 4, 5 y 8 centésimos que omite esta Agencia serán convertidos en metálico á la vista.
L. Vazquez Sagastume—Agente.

Gran Remate por Defendente Ramela.

De una finca con una suerte de Quinta bien cerrada.
El miércoles 20 del corriente á las 9 en punto del dia, se procederá á la venta por ausentarse su dueño del Pais, y á la mas alta postura dinero de contado, recibiendo en su pago, billetes de cualquiera de los Bancos, una suerte de quinta cercada y poblada con cuatro piezas forma de azotea techo de teja rebocada y blanqueada, situada al extremo Sud de la calle Montevideo, frente a Mendilzarzu. Los interesados pueden ver los títulos que son saneados en la casa del Rematador.

OTRO. Gran Quemazon por DUFRECHOU Y VAZQUEZ.

El jueves 21 del presente a las 2 en punto de la tarde, en casa de D. Luis Lavaggi, frente a la de D. Nicolas Bergallo, se procederá a la venta en remate por Liquidacion, de un variado surtido de artículos de almacén tienda y ferreteria.

Plazas vacas. La Bandera indicará el punto.

OTRO. Remate de muebles. FINOS Y REGULARES.

COMAS Y BANCALARI.

El Domingo 17 del corriente á las 10 de la mañana se procederá á la venta en Remate de una gran cantidad de muebles nuevos de madera blanca y de caoba.

Varias herramientas de hebanisteria. Un piano de excelentes voces y otros muebles usados y de rica construcción.

Acudid á la pichincha marchante. El remate tendrá lugar en la calle 18 de Julio frente de donde era la 2ª Seccion de Policia; donde estará la bandera de Remate.

NOTA—Las condiciones estarán de manifiesto en el acto del Remate.

Se vende la casa conocida por la Carpinteria Española situada una cuadra antes de llegar á la plaza. Tiene 7 piezas, cocina, dos lugares y 50 pies de árboles en un terreno de 18 1/2 varas por 55 1/2 de fondo para tratar en la misma casa.

Aviso.

Ojo á la ganga que es de plata; pero que pichincha oído á la caja:
Nada mas que una cuadra de la Plaza del Puerto para el Sud, se vende una casa y terreno, compuesta dicha de 2 piezas de azotea de 7 varas cada una y 5 piezas id. de zinc con distintas longitudes; cocina letrina y poso de balde y demás comodidades como para negocio y familia, la cual se venderá muy barato y para saberlo dirigirse á casa del mismo preguntando por Don Pedro Hornague.

Gran Rifa. 300 SUERTES.

En la Plateria Argentina, Calle «8 de Octubre» num. 60 se habrá, se habrá esta rifa y se jugará por medio de sobalillas á diez etc. una, los premios serán de alhajas de oro y plata, garantidos los artículos por la misma casa. Se abrirá infaliblemente hoy dia 27 del que espira.

SOCIEDAD DE CRÉDITO HIPOTECARIO.

La Agencia de este Banco, está instalada en la Calle de Comercio N. 65. Paysandú, Noviembre 16 de 1868.
Leopoldo V. Sagastume.